

In der Unterstufe fragen sich viele Schüler und - Schülerinnen wo sie weiter gehen sollen. Sie suchen sehr viele Lehren oder Oberstufen ~~wo~~ wo sie sich in der Zukunft sehen könnten. Aber die Frage ist, ist es besser in der Oberstufe zu gehen oder bei einer Lehre? ^{sich anzumelden}

Ein Argument der für die Lehre spricht ist. Man kann gleich nach einer Lehre eine Arbeitstelle nachsuchen. ~~und Matura machen~~. Man darf nicht vergessen, dass jemand viel Erfahrung dafür mitnehmen kann. Zum Beispiel ~~hat~~ Bob nach der Lehre viel mehr Erfahrung im Arbeitsleben anstatt Lara die in der Oberstufe war. ~~Das~~ Des Weiteren zu beachten ist, es gibt sehr viele Lehrstellen wo man sich bewerben kann. Wie Mechanik, Kosmetik, Konditorei und alles mögliche. Viel wichtiger ist noch die Lehrlinge verdienen Geld. Obwohl sie da um lernen sind, bekommen sie trotzdem einen guten Gehalt für ~~ein~~ Jugendliche.

Aber ein Argument für die Oberstufe ist. In der Oberstufe kann man eine Matura bekommen. Matura ist öfters ziemlich wichtig im Leben. Meines Wissens bringt die Oberstufe auch Erfahrung aber auch viele Möglichkeiten zu Studieren. Zum Beispiel Lara kann sich egal in welche Oberstufe sie gegangen ist, in ~~jede~~ jede Menge von Universitäten bewerben. Am wichtigsten ist, wenn man die Oberstufe macht und dann studiert, kann man ihr ein Job etwas mehr Gehalt bekommen, anstatt jemand der nicht studiert hat.

Mein Text:

In der Unterstufe fragen sich viele Schüler und Schülerinnen, wo sie weiter gehen sollen. Sie suchen viele Lehren oder Oberstufen, wo sie sich in der Zukunft sehen könnten. Aber die Frage ist, ist es besser in der Oberstufe sich anzumelden zu gehen oder bei einer Lehre?

Ein Argument, der für die Lehre spricht, ist: Man kann gleich nach einer Lehre eine Arbeitsstelle nachsehen. Man darf nicht vergessen, dass jemand viel Erfahrung davon mitnehmen kann. Zum Beispiel hat Bob nach der Lehre viel mehr Erfahrung im Arbeitsleben, anstatt Lara, die in der Oberstufe war. Des Weiteren gibt es viele Lehrstellen, wo man sich bewerben kann, wie im Bereich Kosmetik, Konditorei und viele andere Möglichkeiten. Im Übrigen ist noch die Gelegenheit Geld zu verdienen. Obwohl sie da zu lernen sind, bekommen sie trotzdem einen guten Gehalt für Jugendliche.

Aber ein Argument für die Oberstufe ist: In der Oberstufe kann man eine Matura bekommen. Matura ist oftmals ziemlich wichtig im Leben. Meines Wissens bringt die Oberstufe auch Erfahrung, aber auch viele Möglichkeiten zu studieren. Zum Beispiel: Lara kann sich, egal in welche Oberstufe sie gegangen ist, in vielen Mengen von Universitäten bewerben. Am wichtigsten ist, wenn man die Oberstufe macht und dann studiert, kann man in einem Job etwas mehr Gehalt bekommen, anstatt jemand der nicht studiert hat. Zum Beispiel bekommt Lara mehr Gehalt als Bob ,weil sie Studiert hat und Bob nicht .